


陳 真由美さん

この度は功労賞を頂き大変光栄に思
います。私は准看護師として10年程
働き、いつかは看護師になりたいと夢
見ていたものの、子供達がまだ学生だ
し今じゃないな、と自分に言い訳をして
いました。先に進学して資格を取った

同僚に、早く行きなよ、行けば何とかなるし、大丈夫、絶対に出来る
よ！と強く背中を押してもらい進学を決めました。大人になってから
の学習は仕事と家庭との両立で想像以上に大変でしたが、仲間
達と必死に課題にも真剣に取り組んできました。今言えることは、進
学して良かった！資格を取って自分に自信がつき仕事がもっと楽し
くなりました！2年間支えてくれた先生方ありがとうございました。今
悩んでいるあなた、幾つになってもやればやった分だけ自分の力に
なります。前に進んで！2年後にはきっと笑顔に満ち溢れていること
と思います！
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天滿 ゆりさん

この度はこのような賞を頂き大変光栄
に思います。娘の就学を機会に、一緒
に頑張ろうという思いで入学しました。
久々の学習や課題に戸惑いましたが、
先生や仲間のおかげで一つひとつ進
むことができ大変感謝しています。この

２年間で、知識や技術を深めより良い看護を実践することは、自身
のやりがいにも繋がっていることに気付かされました。これからは精
神科看護師として、患者様と地域を繋ぐ役割を果たせるよう精進し
ていきたいと思います。
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永井 栄子さん

この度は功労賞に選んで頂きありがと
うございました。2年前に友人から「一
緒に看護師資格を取らないか」と誘わ
れ、正直、最初は「もう50代だし、今さ
ら…」と乗り気ではありませんでした。し

かし家族の後押しもあり、挑戦する決意をしました。入学後は、課
題やレポートに必死で取り組みました。コロナ禍という事もあり、クラ
スの集まりも数える程しかなく、実習もほとんど中止になりました。そん
な中でも最後まで頑張れたのは、誘ってくれた友人や仲間と励まし
合いながら、なんとか一つひとつ、山を乗り越えることができたからだ
と思っています。また先生方の丁寧なご指導にも何度も助けられまし
た。私は老人保健施設に勤めており夜勤も多かったのですが、職
場の理解と応援で学生生活を終えることができ、とても感謝してい
ます。この2年間で学んだ事をこれからも仕事、生活に活かしていけ
るように日 、々精進してまいります。本当にありがとうございました。

仲間と励まし合いながら、
山を乗り越えることが
できました。
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安藤 美和さん

この度はこの様な賞をいただき大変光
栄に思います。この２年を振り返ると、勉
強と仕事、家庭を両立させる事に難しさ
を感じ、辛くて投げ出したくなる事もあり
ました。また、コロナ禍での学生生活で
対面授業は少なくなり、孤独を感じるこ

ともありました。そんな時に学校へ電話をすると、いつも優しく励まして
くださる先生方の『大丈夫！一緒に頑張りましょう！』という言葉に何
度も救われました。また、同じ目標を持つ仲間と励まし、助け合いなが
ら一緒に乗り越える事ができたのは、先生方をはじめ家族や友人、
職場の上司や同僚など、多くの方々の支えがあったからだと改めて
感じると共に、感謝の気持ちでいっぱいです。穴吹医療大学校での
学びは、これからの自分の人生の糧となると思います。これからも感謝
の気持ちを忘れず、少しでも多くの方の役に立つ事ができるよう、日々
精進していきたいと思います。２年間本当にありがとうございました。

先生方の『大丈夫！』という
言葉に何度も救われました。功
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この度、このような賞を頂き心から感
謝致します。私は准看護師として7年
間勤め、先輩方からの後押しもあって
穴吹医療大学校に入学しました。始
めは仕事や子育て、学業と両立がで

きるか不安でしたが、家族の支えや職場の理解、仲間や穴吹医
療大学校の卒業生からサポートしていただき、無事卒業すること
ができました。新型コロナウイルス感染症の影響で病院見学実
習は1日のみで、面接授業もほとんどが動画配信となりましたが、
先生方の分かりやすい授業や説明で知識が定着でき、看護師と
して臨床現場に出た際の必要な知識を習得することができまし
た。看護師国家試験を受けるまでの日々は大変でしたが、自分を
信じ、怠ることなく勉学に集中することができた2年間でした。看
護師免許を取得した先の未来に向け、ここまで頑張ってこれて良
かったです。2年間本当にありがとうございました。

大丈夫です、
やればできます。

松山 達彦さん
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不安から自信に
変わった2年間でした。
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この度は優秀賞という賞を頂き本当
にありがとうございます。入学したとき
は本当に卒業できるだろうかと不安
の毎日でした。コロナ禍において面
接授業で同級生とも会うことも相談

することもできず、自分との戦いで投げ出しそうなときもありました。
しかし、先生方や職場の方々の励ましの言葉で頑張ることができ
ました。本当にありがとうございます。今まで准看護師として看護を
行ってきましたが、学習を進めるうちにアセスメントの方法や個別
性を持った看護など、多くの学びを得ることができました。そして、
看護観も変わり、自分自身の看護に自信を持つことができました。
この2年間で学んだ事を忘れず、医療の最前線で信頼される看
護師を目指して、日々努力していきたいと思います。

谷口 りやさん

この度は優秀賞をいただきありがとう

ございました。私は約25年間、准看護

師として勤務してきました。10年ほど前

からは在宅医療も行う現在の無床診

療所で勤務し、4年ほど前から管理職をさせていただいています。

日々仕事をする中で、医療の高度化・福温香、医療提供の場の多

様化に対応するためには、スキルアップが必須だと思い、働きなが

ら学べる看護学科通信課程に入学することを決心しました。入学

後の仕事と家庭、勉強の両立は想像以上に大変で、課題やレ

ポートの提出期限ギリギリで郵便局へ駆け込むこともありました。

さらにコロナ禍で面接授業などのほとんどが中止となり不安もあり

ましたが、先生方や同じ目標に向かって学ぶ仲間たち、同僚たちの

支えがあり、とても良い学びの機会となりました。先生方のサポート

を受けながら学び、卒業を迎え、そして国家試験に合格することが

できました。2年間で得た知識を、今後の看護活動に最大限に活

かしていきたいと思います。

この度は、このような賞を頂き大変光

栄に思います。私は以前よりスキルアッ

プのために看護師資格の取得を考え

ていましたが、タイミングが合わず1歩

踏み出せずにいました。職場で通信過程を卒業した先輩からの話

を聞き、ようやく入学を決意する事が出来ました。入学時からコロナ

禍であり、対面授業や実習が中止になり自宅学習が中心で不安な

時もありましたが、勉強すればするほど知識が身につき、とても楽しく

学習することができたと思います。課題に追われる日 で々したが、国

家試験前になると、日々の勉強が確実に身についてると実感するこ

とができ、焦ることなく試験に臨むことができました。振り返るとあっ

という間の2年間であり、これまでの臨床経験を振り返る機会にもな

りました。穴吹看護大学校で学んだことを、これからの看護に生か

し、准看護師では出来なかった事にも挑戦していこうと思います。最

後になりますが先生方をはじめ、これまでサポートしてくださった全

ての方 に々感謝申し上げます。ありがとうございました。

大変さは
想像以上でしたが、
あっという間の2年間でした。
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この度はこのような賞をいただき、大

変光栄に思います。私は家庭の事情

により、准看護師資格取得後は進

学せずに就職し働いてきました。いず

れは看護師資格をと考えていましたが、日々に追われ諦めかけて

いたところを、職場の先輩や上司から背中を押していただき入学

しました。コロナ禍での入学で授業や実習もほぼ自宅学習とな

り、課題に追われる日々は不安ばかりでした。仕事と家庭、勉強

の両立は想像以上に大変で、同僚や友人、なにより家族の支え

がなければくじけてしまっていたかもしれません。国家試験を終

え、家族の「お疲れさま」という声にあらためて感謝とともに、頑

張ってよかったと感じました。通信課程での学生生活は看護師

としても、人としても多くの学びがあった2年間だったと感じます。こ

れからも家族やまわりの方々への“感謝”の気持ちを忘れず、日々

学び続け、より良い看護が提供できるよう成長していきたいと思い

ます。最後になりましたが、先生方をはじめ、支えてくださった全て

の方 に々感謝申し上げます。ありがとうございました。

私は2年前に、勉強も仕事も家庭の

事も頑張ろうとやる気満々で入学しま

した。しかし、通信課程は想像以上

に大変で、課題、レポート、実習、国

試の勉強を仕事と家事の合間にしなければならず、ずっと何かに

追われているような感じでした。やっていけるか不安になったことも

ありました。壁にぶち当たったときに、丁寧に指導して下さった先

生方、辛い時に励ましてくれた仲間、応援•協力してくれた家族、

職場の先生や同僚のお陰で乗り越えることができました。感謝

の気持ちでいっぱいです。穴吹医療大学校看護通信課程で

は、看護の事だけではなく、継続する事の大切さや、仲間と支え

合う事の大切さも学びました。2年間、貴重な時間を過ごさせて

頂きました。ありがとうございました。

家族の「お疲れさま」
という声に頑張ってよかった
と感じました。

井上 愛さん

優
秀
賞

学

習会場

徳島徳島

神東 理恵さん

継続する事の大切さも
学びました。
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溝口 めぐみさん

これまでの臨床経験を
振り返る機会にもなりました。
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